



*Hacer lo correcto. Hacerlo bien.*

**José Patricio Patiño Arias**  
**Presidente**

Ciudad de México, a 30 de septiembre de 2024.

**Apreciados socios fundadores de ACCEL/ICPALA.**

**Jesús Héctor Grijalba Tapia.**  
Vicepresidente.  
**Antonio Corona Rodríguez.**  
Secretario General.  
**Linda Palau Abe.**  
Tesorero General.  
**Aurelio Rodríguez García.**  
Abogado General.  
**Orlando Camacho Nacenta.**  
Jefe de Vinculación y Participación Social.  
**Salvador Martínez Mora.**  
Jefe de Vinculación Empresarial.

**Antonio López Díaz.**  
Jefe de Políticas Públicas.  
**Marco Antonio Carmach Botto.**  
Jefe Regional en República de Chile.  
**Ninfa Crisol Gómez Urizar.**  
Jefe Regional en República de Guatemala.  
**Oliverio Caldas Bermúdez.**  
Jefe Regional en República de Colombia.  
**León Sevilla Zonana.**  
Jefe de Comunicación Social.

**Presentes.**

*Llegar juntos es el principio. Mantenerse juntos, es el progreso.  
Trabajar juntos es el éxito. Henry Ford.*

Con entusiasmo, fe en el porvenir, confianza en el talento personal de cada uno de ustedes, seguridad en el despliegue de nuestras capacidades como equipo y sabiendo que ninguno de nosotros es tan bueno como todos nosotros juntos, me dirijo a ustedes, agradecido por la confianza que han depositado en mí para organizar e impulsar un esfuerzo común que hemos denominado: Asociación para la Certificación y Capacitación en Estándares en Latinoamérica, ACCEL; y que habremos de consolidar en unión a nuestra marca registrada: ICPALA.

Hace apenas unos meses, imaginábamos una plataforma desde la que pudiéramos participar organizadamente en la solución de los severos problemas que enfrenta la



# ICPALA

ASOCIACIÓN PARA LA ATENCIÓN Y FORMACIÓN  
EN SERVICIOS EN LATINOAMÉRICA

*Hacer lo correcto. Hacerlo bien.*

reinserción social en México. El cálculo de nuestras capacidades personales, pero, sobre todo, el potencial de acción que se agregó con la suma de cada socio reveló que nuestra intención de asociarnos rebasaría tanto el tema inicial de la reinserción social, así como las fronteras que contienen a México. Pasamos a pensar en instalaciones estratégicas y en Latinoamérica como el objetivo y el territorio natural donde es posible decantar nuestras inquietudes profesionales, nuestra calificación como equipo y, por supuesto, una vocación que, ante la impronta de poder realizarla, nos ha entusiasmado al grado de que en tiempo récord estamos listos para emprender una aventura inédita en el mercado latinoamericano de las instalaciones estratégicas a través del análisis, la evaluación, el diseño de sistemas, la identificación e implantación de soluciones de la más variada índole, la respuesta ante situaciones críticas, la formación, capacitación, actualización, entrenamiento y especialización de cuadros para la profesionalización de los servicios públicos asociados a las instalaciones estratégicas para su correspondiente acreditación en estándares internacionales y certificación normativa.

Como presidente de ACCEL/ICPALA, me congratulo porque pudimos cumplir nuestra primera meta: iniciar actividades el 1 de octubre del 2024. Ha sido un arduo trabajo de imaginación, relaciones públicas, cabildeo, gestión legal, organización, construcción documental y registro de nuestro propio marco de acción. En cinco meses hemos pasado de las ideas a la acción, y eso es vital en las organizaciones que pretenden trascender. Saber pensar y saber realizar, asegura unidad en la acción, pero aún más, asegura acción en unidad. Por eso, quiero rescatar en esta misiva, el inmenso valor que he identificado en estos meses previos en cada uno de ustedes en relación al grupo: la capacidad de hacer y el sentido de responsabilidad de cada uno ante los demás. Tengo claro el epígrafe de esta comunicación, pero también tengo claro que la fuerza del equipo viene de cada socio y que la fuerza de cada socio es el equipo. Por ello, los invito a poner la parte que a cada uno corresponda en este proyecto que, hoy deja de serlo, y cobra una promisoría realidad. Tenemos planes, programas y acciones diversas por concretar en varios países, en cuya esencia queremos imprimir nuestra voluntad por impulsar las buenas prácticas y las lecciones aprendidas en tantos años de experiencia individual y común en sectores estratégicos. Esperan nuestro trabajo asociaciones y alianzas con otras organizaciones que habrán de fortalecernos y debemos consolidar; definir y organizar a nuestro personal de campo para infundirles nuestra visión, misión, valores y doctrina; abrir nuestra membresía al mayor número posible de afiliados cuidando la calidad y la cantidad de quienes quieran acompañarnos; difundir y consolidar nuestra oferta de servicios para posicionarnos en los dos sentidos básicos que queremos y que habrán de posicionarnos como una opción que modificó el actual estado de cosas en nuestra especialidad para primero, *Hacer lo correcto. Hacerlo bien*; y segundo, la *Operación Segura*, para coadyuvar en la construcción de comunidades con menos riesgos.

Se dice que la razón teme la derrota, pero la intuición disfruta la vida y sus desafíos, y ACCEL/ICPALA está desafiando algo inédito. Los invito a disfrutar esta aventura, pues



ASOCIACIÓN PARA LA CERTIFICACIÓN Y CAPACITACIÓN  
EN ESTÁNDARES EN LATINOAMÉRICA

*Hacer lo correcto. Hacerlo bien.*

como ven, la agenda está llena de temas vitales. La etapa de organización ya concluyo y estamos con ánimo optimista, listos para acometer el reto que seguramente vamos a disfrutar para avanzar con metas claras y posibles. Aspiro a ser en el día a día un eficiente coordinador para que todos fluyamos al mismo ritmo, y encontremos sentido a nuestro esfuerzo individual siempre en razón del éxito de ACCEL/ICPALA.

Les expreso mi más profundo compromiso con el esfuerzo de cada uno de ustedes, convencido de que su dedicación y pasión serán fundamentales para alcanzar los objetivos propuestos. El camino va a presentar desafíos, pero estoy seguro de que, con trabajo en equipo y perseverancia, lograremos superar cualquier obstáculo, pues éxito es lo que merece ACCEL/ICPALA y cada uno de ustedes.

Quedo atento y a su disposición para emprender desde ya, todas las acciones que nos posicionen en un mercado que demanda calidad en el análisis y eficacia en la respuesta, listo para todo lo que sea necesario emprender y fortalezca nuestra Asociación, pues creo firmemente que juntos podemos generar un impacto positivo y duradero en nuestras comunidades a partir de la agenda que hoy empieza.

Con el honor y la gratitud que siento por dirigir los esfuerzos del extraordinario núcleo fundador de ACCEL/ICPALA, solo me resta decirles; ¡comencemos!

Reciban mis respetos y un saludo cordial.

Atentamente,

José Patricio Patiño Arias,  
Presidente de ACCEL/ICPALA.

Ccp. Expediente de documentación.  
Archivo.

JPPA